

仲間の会の活動をお知らせします。

【第98号】

令和元年 6月 20日

B地区藤沢 仲間の会

鎌倉の裏山を歩く

4月21日(日)鎌倉の裏山を歩く計画で出発したものの、辻堂駅に着いてみると東海道線は踏切事故で大混乱、それでも上下線茅ヶ崎駅折り返し運転の約1時間遅れで辻堂を出発。

鎌倉では八幡宮を抜けて大塔の宮へ行こうとしたら「流鏑馬神事」の準備で境内は通行止め、ダブルパンチにめげず何とか瑞泉寺入口にたどり着く。

その後は新緑を浴びながら快適なハイキングを楽しんで天園で昼食ハイキングを終えて八幡宮へ戻って来たら、流鏑馬神事の本番に遭遇、人出2万人とかで垣根越しの参観となつたが、今日は朝から運が悪かったのか、良かったのか、それにしても楽しい一日でした。

ご参加の皆さん お疲れ様でした。

幹事一同



『引地川源流・水源地(泉の森)を訪ねて』

5月26日(日)、初夏の陽気の中、13家族17名で大和市の「泉の森公園」を散策して来ました。大和駅から駅前プロムナードを通り、"ふれあいの森"を経由して、"泉の森"までゆっくりと歩きました。

"泉の森"は川遊び、魚とりの出来る水辺と、樹木、花木、野草類など花と緑の自然ゆたかな森林公园(東京ドームの約9倍)です。

公園内の川沿いを歩き、自然観察センター(しらかしの家)で休憩してから、川沿いの木陰にブルーシートを広げ、昼食とお喋りを楽しみました。

食後、公園のシンボル的な木製の斜張橋「緑の架け橋」をバックに記念写真を撮りました。楽しみにしていたハナショウブ田はちょっと期待外れでした。

"引地川水源地"の石碑を皆で確認して、鶴間駅経由の帰路につきました。Iさんもノルディックウォーキングスタイルで頑張って歩きました。

皆さんお疲れ様でした。

幹事一同

